

# POLSEK

## Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Oct 11, 2023 - 10:27



Sukabumi, 11 Oktober 2023 - Bripda Billy, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Buniwangi, Polsek Surade, Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan giat Door to Door System (DDS) yang bertujuan memperkuat hubungan dengan warga

sambil memberikan pesan keamanan. Dalam giat tersebut, yang berlangsung pada hari Rabu, pukul 09.00 hingga selesai, Desa Buniwangi menjadi pusat interaksi yang penuh makna.

Dalam semangat silaturahmi, Bripda Billy tidak hanya mengunjungi rumah-rumah warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada mereka. Salah satu pesan tersebut adalah Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Pesan ini merupakan panduan bagi warga untuk hidup dalam keamanan, keselamatan, dan kedamaian.

Selain itu, Bripda Billy juga menjadi telinga yang siap mendengar curhatan dan saran-saran dari warga masyarakat Desa Buniwangi. Hal ini menciptakan suasana yang lebih terbuka dan memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Tak ketinggalan, Bripda Billy mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah pencegahan tindak pidana pencurian. Ini adalah upaya konkret untuk menjaga keamanan di lingkungan masing-masing warga.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., menyambut giat yang dilakukan oleh Bripda Billy dengan apresiasi dan bangga. Ini adalah contoh nyata bagaimana polisi lokal menjalin koneksi kuat dengan warganya, menciptakan iklim keamanan yang lebih baik, dan menjawab kebutuhan serta perhatian masyarakat.

Giat Door to Door System ini adalah langkah kecil namun berharga yang menunjukkan komitmen Polsek Surade dalam membangun keamanan bersama dengan warga. Semoga semangat seperti ini terus berlanjut dan mewujudkan dalam kehidupan sehari-hari di Desa Buniwangi.